

# 7月 ケ・セラっ子だより



児童発達支援事業所ケ・セラ



梅雨はまだ続っていますが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。

蒸し暑い中、子ども達は元気いっぱい汗をかいて

遊びに夢中になって過ごしています♪

ケ・セラでは清涼飲料水等でのこまめな水分補給を取りながら夏の熱中症対策を心がけています。



## 今月のうた

♪ たなばた

## 今月の予定

- ・ たなばた会
- ・ プール開き

## お願いとお知らせ

7月からプール遊びが始まります。先日、配布しました「プール遊びについて」を読まれ、水着等のご準備をお願いします。

お天気のいい日には、活動の後プール遊びをします。

プールカードには、必ずご利用日記入(入ります・入りません)のどちらかに○を記入・押印をして、連絡袋に入れてご提出下さい。



七夕の由来は、知っている方も多いと思いますが、織姫と彦星の恋模様から始まっています。新暦の7月7日は梅雨の時期で星空が見えないことが多いですが、旧暦の七夕は、8月です。今年は、8月25日が旧暦の七夕の日になります。この時期は梅雨も終わりきれいな星空がみられるかもしれませんが、是非思い出して、夜空を見上げてみてください☆

